## 支部のあゆみ

## 歴代組合長

| 初  | 代 | 池谷時太郎 | 11 | 代 | 岡崎 | 重司 |
|----|---|-------|----|---|----|----|
| 2  | 代 | 梅沢 幸七 | 12 | 代 | 大塚 | 一郎 |
| 3  | 代 | 野崎 重男 | 13 | 代 | 太田 | 新  |
| 4  | 代 | 臼井 喜重 | 14 | 代 | 臼井 | 喜好 |
| 5  | 代 | 鈴木健次郎 | 15 | 代 | 鈴木 | 六郎 |
| 6  | 代 | 植松 安雄 | 16 | 代 | 岡田 | 朋彦 |
| 7  | 代 | 杉山弥三郎 | 17 | 代 | 杉山 | 茂  |
| 8  | 代 | 深堀正次郎 | 18 | 代 | 鈴木 | 良男 |
| 9  | 代 | 小川 俊男 | 19 | 代 | 米山 | 和男 |
| 10 | 代 | 米山 利男 | 20 | 代 | 二木 | 哲也 |

## 支部の生い立ち

戦前、戦中、戦後を通じ、組合は断続的に存在していました。

組合員の団結の強化、親睦と繁栄、技術の向上を図るため新組合員の加入に努力を続け、昭和35年、梅沢幸七氏、池谷時太郎氏、武藤政吉氏、野崎重男氏、鈴木健次郎氏、植松安雄氏、他多くの諸先輩方の協力により再発足いたしました。昭和43年に神奈川県板金工業組合に加入し、組合旗を作成。

昭和から平成にかわり今日にいたるまで、板金業者の経営安定化に研究と努力を惜しむことなく 重ねてまいりました。

また、昭和63年より大岡越前祭産業フェアに毎年参加。板金技術の向上を図るため水差し、塵トリなどを作成出品しており、地域の皆様方との交流も続けてまいりました。

毎年1月には熱海で新年会も開催して組合員の親睦を深めています。

